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Il direttivo della f.i.d.c. di Giulianova si è runito per discutere il calendario venatorio 2010 2011 che ancora una volta
vede penalizzati i cacciatori abruzzesi. Non può tollearsi che a 20 km di distanza , ossia nelle marche la situazione sia

completamente diversa soprattutto per ciò che concerne l’apertura alla tortora fissata per il 1 settembre, mentre  in abruzzo
sono stati fissati 5 -6 –11- 12 – settembre dopo che gli A.T.C. salinello e vomano avevano deciso per il giorno 1 settembre.

Con difficoltà riusciamo a capire quali siano i motivi di queste differenze. Spesso ci si nasconde dietro a ricorsi e quant’altro,
ma queste problematiche non ci sono anche nelle altre regioni?Come può essere che i tesserati debbano arrivare a 10 giorni
prima della  data di apertura senza sapere nulla circa l’inizio della stagione venatoria? Così facendo a nostro modesto parere
si và incontro ad un allontanamento dei cacciatori dal mondo venatorio. Consapevoli del fatto che difficilmente alle nostre
domande venga data una risposta, ci auguriamo che la caccia che per molti è una passione non vada scemando, per dar
adito a battibecchi di chi forse dell’attività venatoria non ha alcun interesse.
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